

Le premier bébé de l'année est né au Cateau-Cambrésis

CAMBRÉSIS. Il s'appelle Adrien, et pèse 3,9 kg. Le premier bébé de l'année 2019 dans l'arrondissement de Cambrai est né ce mardi 1^{er} janvier à 2 h 43 au pôle de santé du Cateau-Cambrésis, entre les murs de la maternité Francis-Hottier.

412 ENFANTS NÉS EN 2018

Un établissement qui a vu naître 412 nourrissons en 2018, un peu moins que les années précédentes. ■ H. H.



Au jeu du premier bébé de l'année dans le Cambrésis, cette fois, c'est la maternité du Cateau qui a gagné.

PHOTO ILLUSTRATION LA VOIX DU NORD